
加西市議会だより No.162 (2020.2)10

議会報告「市民との意見交換会」

加西市議会では、議会基本条例に基づいて「市民との意見交換会」を実施しています。

令和元年 11月 21日に加西市文化連盟と11月 22日には加西市手をつなぐ育成会と議会報告並びに意

見交換会を行いました。そこで述べられたご意見の一部を紹介します。

【加西市文化連盟】

美術家協会、芸能協会、文芸協会、茶華道協会（茶

道協会・いけばな協会）、音楽協会、囲碁協会、お

やこ劇場で構成されています。

〇文化連盟への補助金は、約 185 万円から、平成

15 年以降、約 85 万円に減っていて、活動資金が

足りないので増やしてほしい。 

（囲碁協会）
〇春と秋に加西囲碁大会の開催や、協会とは別に公

民館で研修会・対局を開催しています。後継者不

足で困っています。北条高校に 

囲碁部の提案をしましたが、調 

整出来ていません。文化を推進 

するためにも、市で人を集めて 

場を提供してほしい。

（美術家協会）
〇美術家協会展の他、加西市美術公募展の運営委員

として手伝いをしています。美術公募展の作品運

搬等に苦慮しています。運営費や後継者の不足で

困っています。

（茶道協会）
〇春の全員茶会、フラワーセンターのイベントでお

茶の提供（収益は寄付）などを行っています。宇

仁や日吉のこども園で、こども茶道教室を行って

いますが、泉こども園になっても継続できるので

しょうか。後継者不足で困っています。

 
 

（いけばな協会）
〇子供の生け花教室や市役 

所の玄関花をボランティ 

アで行っています。

（文芸協会）
〇川柳・短歌・俳句で組織しています。県のふれあ

いの祭典や短歌祭へ行くのに、免許返納や事故の

心配で、交通手段の確保が困難になっています。

（音楽協会）
〇コーラス 9 団体・吹奏楽 1 団体で組織しています。

介護施設でのコーラス活動や、吹奏楽の中学校や

北条高校などとの交流・指導を行っています。高

額な楽器の更新に苦慮しています。市民会館文化 

ホールの階段が、高齢者には厳しいので、エレベー

ターの案内があってはどうでしょうか。出演者の 

　　　　　　　貴重品ロッカーが欲しいです。HP 

　　　　　　　や SNS を使って PR する必要があ 

　　　　　　　るのですが、加西市としても市民 

　　　　　　　へのアピールなどの支援をしてほ 

　　　　　　　しい。

（おやこ劇場）
〇生の舞台を親子で鑑賞してもらう活動をしていま

す。集客や活動資金、後継者の問題などが課題で

す。

（芸能協会）
〇7 団体で、約 160 名が活動に参加しています。芸

能祭や民謡大会など活動の場は増えていますが、

後継者問題や夜間の移動が困難になってきていま

す。

〇高齢者が自家用車で移動することは危ないので、

移動手段（マイクロバス）の確保に協力してほし

い。

〇芸能と触れ合う機会の少ない子供たちが知る機会

をつくってほしい。

〇地域に根ざした文化を継承していくことも必要だ

と思います。
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